
11529/AB XXIV. GP

Eingelangt am 18.07.2012

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für europäische und internationale Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Dr. Wolfgang Zinggl, Kolleginnen und Kollegen haben am 18. Mai 2012 unter der Zl. 11735/J-NR/2012 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Personalstand im Ministerium“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 4:

Der Personalstand des Bundesministeriums für europäische und internationale Angelegenheiten (BMeiA) in der Zentrale sowie an den nachgeordneten Dienststellen (Vertretungsbehörden im Ausland) zum Stichtag 1. Jänner 2012 in Form von Vollbeschäftigungsäquivalenten (VBÄ):

	01.01.2012
BeamInnen	536,08
Vertragsbedienstete	671,78
Gesamt	1.207,86

Zum Personalstand zum Stichtag 1. Jänner 2011 verweise ich auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Zl. 10681/J-NR/2012 vom 23. April 2012.

Zu Frage 5:

Im Zeitraum 1. Jänner 2012 bis 10. Februar 2012 gab es keine Neuaufnahmen im BMeiA, gleichzeitig wurden 11 MitarbeiterInnen des BMeiA mit befristeten Dienstverhältnissen in unbefristete Dienstverhältnisse (Dauerdienstverhältnisse) übernommen.

Zu den Fragen 6 und 8:

Keine.

Zu Frage 7:

Im Zeitraum 10. Februar 2012 bis 1. Mai 2012 gab es keine Neuaufnahmen im BMeiA, gleichzeitig wurden fünf MitarbeiterInnen des BMeiA mit befristeten Dienstverhältnissen in unbefristete Dienstverhältnisse (Dauerdienstverhältnisse) übernommen.

Zu den Fragen 9 und 10:

Im BMeiA waren mit Stichtag 1. Jänner 2012 sechs MitarbeiterInnen, mit Stichtag 1. Mai 2012 sieben MitarbeiterInnen im Rahmen eines Arbeitsleihvertrages tätig. Ich verweise auch auf meine Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Zl. 11040/J-NR/2012 vom 16. Mai 2012.

Zu Frage 11:

Ein Arbeitsleihvertrag wurde mit der Diplomatischen Akademie Wien abgeschlossen, die weiteren mit dem Institut für Bildung und Innovation.

Zu Frage 12:

Im Zeitraum 1. Jänner 2012 bis 1. Mai 2012 wurden ein Beamter der Allgemeinen Verwaltung (Dienstklassensystem) befördert und 14 Bedienstete des Allgemeinen Verwaltungsdienstes mit Leitungsfunktionen betraut.

Zu Frage 13:

Keine.

Zu Frage 14:

26 Personen in der Zentrale des BMeiA wurden im Zeitraum 1. Jänner 2012 bis zum Zeitpunkt der Anfrage als Sachaufwand verbucht.